



Herrn
Bezirksbürgermeister Markus Thiele

Herrn
Oberbürgermeister Jürgen Roters

CDU-Fraktion in der Bezirksvertretung Kalk (8)

Rathaus Kalk, Bürgeramt, Raum 925 S
Kalker Hauptstraße 247-273, 51103 Köln
Telefon (0221) 221 98303
E-Mail: CDU-BV8@STADT-KOELN.DE

Eingang beim Bezirksbürgermeister: 18.04.2013

AN/0531/2013

Anfrage gem. § 4 der Geschäftsordnung des Rates

Gremium	Datum der Sitzung
Bezirksvertretung 8 (Kalk)	25.04.2013, TOP 9.2.5

**Straßenschäden an der Rösrather Straße in Köln-Ostheim
Anfrage der CDU-Fraktion vom 18.04.2013**

Sehr geehrte Herren,

vor wenigen Jahren wurde die Rösrather Straße in Köln-Ostheim aufwändig saniert. Die Anwohner und Nutzer hatten gehofft, nunmehr die nächsten 10 bis 15 Jahre Ruhe und eine intakte Straße zu haben. Leider ist festzustellen, dass diese neue Straße inzwischen wieder mehr einer Schlaglochpiste gleicht.

Dies gilt insbesondere für den Bereich der Rösrather Straße zwischen Frankfurter Straße und Servatiusstraße. Es stellt sich daher die Frage nach der Ursache der neuen Schäden. Auch ein strenger Winter sollte schließlich bei einer fast neuen Straße nicht solche Schäden hervorrufen können.

Die CDU stellt daher folgende Anfrage:

1. Was ist die Ursache für die gravierenden Straßenschäden auf der Rösrather Straße insbesondere zwischen Frankfurter Straße und Servatiusstraße?
2. Liegen Anhaltspunkte für Pfusch bei der Bauausführung vor oder wurde vielleicht seinerzeit eine falsche Straßenkategorie zugrunde gelegt und der zunehmende Lkw-Verkehr außer Acht gelassen?
3. Wird bei Feststellung von derartigen Schäden an fast neuen Straßen auch automatisch eine Prüfung von Gewährleistungs- und Regressansprüchen durchgeführt?
4. Werden die entstehenden Instandsetzungskosten auf die Anlieger umgelegt?
5. Wann ist mit einer Wiederherstellung zu rechnen?

Mit freundlichen Grüßen

gez. Jürgen Schuiszill
CDU-Fraktionsvorsitzender